

Intervención de la diputada María Irene Montiel Servín, para fijar posicionamiento de la representación Parlamentaria del Partido Acción Nacional.

La Presidenta:

Esta Presidencia concede el uso de la palabra a la diputada María Irene Montiel Servín de la representación Parlamentaria del Partido Acción Nacional, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada María Irene Montiel Servín:

Con su permiso, presidente.

Diputadas y diputados, es un honor para mí, estar en esta máxima Tribuna, de frente a las familias Guerrerenses, aprovecho primeramente para agradecer a

quienes nos han dado su confianza a su servidora como a mi Partido Acción Nacional, para representarles en este Honorable Congreso.

Desde esta Tribuna y como voz de mi partido y la gente que confió en nosotros, aceptó y afrontó la gigantesca responsabilidad que recae en mi representación. Estoy aquí, no sólo para representar a quienes votaron por mi partido, sino que vengo aquí a trabajar por el beneficio y prosperidad de todas y todos las y los guerrerenses.

Como representante de acción nacional, acudo a esta cita con convicción, seriedad, responsabilidad y disciplina, mi

actuar en Tribuna, Comisiones y con mi gente, será bajo los principios de honestidad y defensa de los intereses de las familias guerrerenses y de las instituciones que nos otorgan Soberanía y estado de derecho.

Vivimos sin duda un tiempo de cambio para Guerrero, este será un Congreso marcado por la historia, pues por primera vez integrará a 24 mujeres y 22 hombres, nunca antes como hoy, Guerrero tiene una alta representatividad de su diversidad poblacional en este Congreso, en el que estoy segura, habremos de buscar recoger los temas más prioritarios y entre todas y todos construir los acuerdos para darles solución.

En este día, las diferentes fuerzas políticas subimos a Tribuna con la finalidad de compartir los ideales y principales propuestas que guiarán nuestro trabajo legislativo, las cuales en mi caso, tendrán como mayor base y fundamento, la filosofía de Manuel Gómez Morín, fundador de

Partido Acción Nacional, quien decía que el dolor de los hombres y mujeres, es la única cosa objetiva, clara, evidente y constante que existe, pero no el dolor que viene de una fuente inevitable como la muerte, sino el dolor que nos causamos unos a otros, el dolor que originan nuestra voluntad, es decir a propósito, o por nuestra ineficacia para hacer una nueva y mejor organización de las cosas humanas, principalmente en la actividad gubernamental. Y por esta primera razón podemos adoptar el dolor como criterio provisional de verdad; la lucha contra el dolor como campo de trabajo y discusión política. Con estas poderosas palabras definía don Manuel Gómez Morín el fundamento del quehacer político, donde la política debe de estar siempre al servicio de las personas.

Sin dejar de reconocer algunos avances que pueda tener la Entidad, es importante ser conscientes y responsables de las principales dolencias del Estado de Guerrero, que hoy sufre más que nunca, una

crisis por la inseguridad. Estamos ante una de las encrucijadas más grandes de la historia, el aquietamiento de la crisis será inalcanzable si lo reducimos a esfuerzos aislados, el aquietamiento de esta crisis requiere de acciones gubernamentales bien definidas, con dedicación, apoyo de los diferentes actores políticos y con un trabajo parlamentario y de gobierno, a la altura de las circunstancias.

De igual forma, tampoco podemos soslayar, que hasta el pasado mes de julio, nuestro Estado se ubicó en el sexto lugar a nivel nacional en homicidios dolosos, primer lugar en casos de incendios forestales, segundo lugar en personas deportadas de Estados Unidos de Norteamérica y mantenemos hasta ahora el primer lugar en casos de dengue. Estos son algunos ejemplos de temas que demandan la intervención urgente de todas y todos nosotros, pues los problemas que le duelen a las familias de Guerrero, no tienen ideología política.

Este es un momento que exige diálogo, la capacidad de escuchar, y la necesidad de actuar con convicción y sabiduría. La historia nos ha mostrado que sólo mediante la unidad y el consenso podemos enfrentar y superar los grandes desafíos que la realidad nos presenta.

A su vez, hay que ser claros, la proximidad no implica homogeneidad. Es natural que surjan diferencias en enfoques y opiniones. Nuestra diversidad de pensamiento es una fortaleza; pero estas diferencias deben servir como un puente hacia el consenso, no como una barrera que nos separe. El diálogo respetuoso y el debate abierto e inclusivo, deben ser los fundamentos de nuestra democracia.

Bajo este contexto, invito a mis compañeras y compañeros a que en este Recinto de la pluralidad, donde todas las voces deben ser escuchadas, nos abramos a la oportunidad del diálogo y el

entendimiento, siempre guiadas y guiados por el que debe de ser nuestro principal motor: el bien común y la prosperidad del Estado.

Como oposición, nos comprometemos a ser firmes pero justos, críticos pero constructivos, siempre priorizando el bien común y la prosperidad de las y los guerrerenses, por encima de cualquier interés partidista y con mucha responsabilidad levantar la voz cuando se cometan errores u omisiones que le generen dolor a las familias Guerrerenses.

Habremos de darle una gran prioridad a todo lo que impacte a las familias, a la defensa de la vida y al rescate y preservación de nuestro medio ambiente, que cada vez más nos demanda acciones urgentes para protegerlo.

Compañeras y compañeros, tengan la certeza, de que vamos a impulsar y a apoyar todas las iniciativas que sean buenas para las familias de Guerrero.

Cuidaremos solamente que estas puedan enmarcarse en el humanismo político de Efraín González Luna, que aspira a lograr que la política sea una actividad cada vez más humana y que la persona humana se comprometa de forma decidida con la política.

Y que cada Ley aprobada respete siempre la dignidad de la persona, donde se vea a toda persona como un fin en sí misma y no como un medio, que se promueva el bien común sobre el bien particular, que se estimule la Solidaridad de unos con otros para mejorar los lugares donde viven y conviven, que los apoyos sociales lleguen a quienes tengan que llegar, a quienes más lo necesiten, en la cantidad que lo necesiten y durante el tiempo que lo necesiten, estimulando que también que se puedan crear las mayores y mejores oportunidades para el desarrollo humano integral de todas las personas.

Estoy consciente de que hay mucho

trabajo por hacer, pero estoy comprometida a trabajar todos los días porque como dijo “Maquío” Manuel Clouthier, creo en los principios de Acción Nacional, creo en la gesta del bien común, pero sobre todo creo en ustedes paisanas y paisanos guerrerenses.

Es cuanto, presidente.

Muchas gracias.